

Kommende Termine

12.12.2024 Weihnachtsfeier
16.12.2024 FSV-Konsti

Protokoll der FSR-Sitzung vom 11.12.2024

Beginn: 18.19 Uhr

Ende: 18:56 Uhr

Anwesende: Daniel Emse, Lametta Gemein, Sophia Piacenza, Paul Robaschik, Jan Malmström, Yannick Szlapka, Maxi Müller, Selina Hacıyüzbasioğlu, Lili Witters, Louis Kurtzke, Felina Barth, Leo Zenker, Lennart Papenhausen, Lysander Mertin (ab 18:32 Uhr), Anna Pape (ab 18:52), Noa Goedee, Pitt Düster, Hannes Heimberger

Sitzungsleitung: Daniel Emse

Protokoll: Jan Malmström

TOP 0: Moin & Protokolle (18:19 – 18:19 Uhr)

Daniel eröffnet die Sitzung.

Wir klopfen die Protokolle vom 4.12. und 27.11. ab.

TOP 1: Berichte (18:19 – 18:22 Uhr)

Gleichstellung Das Gleichstellungsreferat hat sich getroffen, um das Jahr abzuschließen. Es gab 2 Veranstaltungen. Beim Group-Talk waren ca. 6 Personen, bei der Tea-Time waren ca. 10 Personen.

Website Es gab ein Orga-Treffen zur Website.

Wahlausschuss Die Wahlen wurden heute abgeschlossen. Jetzt gerade wird ausgezählt. Am Montag findet die Konsti statt.

Lehramt Letzten Donnerstag hat ein Lehramts-AK-Treffen stattgefunden.

Öffentlichkeit Es wurden Posts zu Orange-Days und Studis gegen rechts veröffentlicht.

TOP 2: Veranstaltungen (18:22 – 18:27 Uhr)

Ball Die Ballorga geht ins Finale. Wir unterschreiben wahrscheinlich bald einen Vertrag. Wir brauchen nächste Woche (vorraussichtlich) Montag ein paar Leute, um ca. 15 Plakate aufzuhängen.

Weihnachtsfeier Morgen findet die Weihnachtsfeier statt. Wir besetzen die letzten Schichten.

Glüh-WuKa Es hat ein Glüh-WuKa stattgefunden. Die Nachbereitung hat ziemlich schlecht funktioniert. Heute stand noch eine Spülmaschine rum, die eingeräumt werden musste. Thomas hat das gemacht. @AWDs, denkt bitte daran, Spülmaschinen nach Veranstaltungen einzuräumen. Kümmert euch bitte darum, einen Ersatz zu finden, wenn ihr euren AWD nicht wahrnehmen könnt.

TOP 3: Vernetzung mit Physik (18:27 – 18:41 Uhr)

Die Physik ist heute hier!

FS-Vernetzung Sie schlagen ein Fachschafts-Vernetzungstreffen vor, wo sich fachschaftsaktive Personen miteinander vernetzen können. Dafür gehen sie bei allen Fachschaften vorbei. Das soll nächsten Sommer in den Rheinauen stattfinden. Dafür wollen sie ein Meinungsbild einholen. Einen genaueren Plan gibt es noch nicht, wer etwas mitbringen möchte, kann das dann gerne tun.

Awareness Die Physik hat sich mit Louis zu unserem Awarenesskonzept ausgetauscht. Sie wollen bei sich auch ein Awarenesskonzept aufbauen. Sie planen auch einen Awareness-Workshop. Dazu wollen sie auch an uns Termine weitergeben.

NatFak-Party Es soll eine NatFak-Party stattfinden. Dazu bringt die Physik ganz viele neue Infos mit. Es war mal der Plan, dass das die Fachschaften machen. Das ist steuerrechtlich schwierig. Die Physik hat mit dem NatFak-e.V. gesprochen. Der hat daran auch Interesse. Noa und Justin wollen sich darum kümmern.

Die Physik würde gerne eine Signalgruppe dafür machen. Die Idee, wäre das dann nächstes Wintersemester als Erstiparty zu machen. Felina möchte das machen. Prima.

Zu der Vernetzungsveranstaltung berichtet Daniel, dass es in der vorletzten Woche dazu sehr positive Rückmeldung gab, aber niemand viele Kapazitäten hatte, da viel Orgaaufwand reinzustecken. Felina merkt an, dass für sie wichtig wäre, dass die Veranstaltung zum lockeren Kennenlernen nicht zu sehr durchorganisiert werden sollte.

Daniel schlägt vor, dass die Physik sich an unser Awarenessreferat, speziell Sophia wendet. Ein Awarenesstreffen von der Physik soll wahrscheinlich im Januar stattfinden.

Sophia äußert sich zur Party. Ihr wäre wichtig, dass die Veranstaltung ein gutes Awarenesskonzept hat. Wenn es zeitlich passt, würde Sophia sich da anbieten. Louis merkt an, dass bis jetzt der Plan ist, die Party gar nicht in einem eigentlichen Club zu machen. Das hätte in der Vergangenheit einige Awarenessfälle verhindert. Die Physik berichtet: Im Moment ist der Plan, dass die Party im Brückenforum stattfindet. In der NatFak gibt es etwa 12 Fachschaften. Wie das dann mit Kosten aussieht, muss noch evaluiert werden.

TOP 4: Sonstiges (18:41 – 18:56 Uhr)

Klopapier Sophia berichtet: Es gab Vandalismus. Im Bib-Klo war die Plastikfolie für Klopapier mit Wasser gefüllt.

Öffentlichkeit Die Umfrage zu Mediennutzung läuft noch. Sie soll noch bis Ende Dezember laufen. Im Januar soll sie dann ausgewertet werden. Wenn ihr daran Interesse habt, wendet euch gerne an Felina.

Von der KoMa gab es Nachfrage nach der Umfrage, Felina wird sie dahin weiterleiten.

Louis spricht sich dazu aus, dass die Auswertung auch im FSR besprochen wird. Diese Information wäre relevant für den FSR.

Gleichstellungs-AG Am Montagmorgen ist eine Sitzung der Gleichstellungs-AG. Bis Sonntag Abend könnt ihr euch mit Themen bei Sophia melden.

Bib-Kommission Anfang nächsten Jahres soll es wieder eine Sitzung der Bib-Kommission geben. Wendet euch gerne mit Input an den Bibkommissions-Channel im Mattermost.

Aufi Jan hat aus Versehen 7 Tassen runtergeschmissen. Man sollte bald mal neue kaufen. Louis merkt dazu an, dass die blauen Tassen für Veranstaltungen auch langsam weniger werden.

Sophia schlägt vor, Tassen auf die Einkaufsliste zu schreiben. Wir wollen im neuen Jahr neue Leute finden, die sich kümmern wollen.

Studis gegen Rechts Louis berichtet. Im Moment lagert Studis gegen rechts Flyer im Büro. Er würde gerne einmal in der FSV einen Beschluss haben, dass wir das machen dürfen.

Konsti Nächste Woche Montag um 18 ct ist Konsti. Daniel geht erstmal davon aus, dass trotzdem nächste Woche Mittwoch um 18 ct Sitzung ist.

Jahresberichte Von allen Referaten sollen bis Freitag kurze Jahresberichte beim FSR-Vorsitz eingehen.

Glüh-WuKa Die Plastikteller sind nach dem Glüh-WuKa im Aufi-Spülkorb gelandet.

Daniel bedankt sich beim FSR für das letzte Jahr. Auf das nächste Jahr und bis zur Konsti nächsten Montag. Daniel verabschiedet sich als FSR-Vorsitz.

Daniel Emse
Sitzungsleitung

Jan Malmström
Protokoll